



Masterhacks - CCleaner tiene 13 años ayudando a los usuarios de Windows a mantener su sistema en buen funcionamiento, por lo que al convertirse en una de las aplicaciones para Windows más descargadas, era de esperarse que piratas informáticos pusieran sus ojos sobre ella.

Una de las versiones más recientes de este programa fue blanco de hackers, quienes la infectaron con malware y afectaron a millones de usuarios.

Según Talos Intelligence, la versión 5.33 de CCleaner fue atacada por un grupo de hackers luego de infiltrarse en los servidores de Avast, la compañía que adquirió la aplicación. El malware fue instalado en el setup del programa, infectando a más de 2.27 millones de usuarios.

Por su parte, Avast aseguró en declaraciones que los usuarios no deben preocuparse, puesto que lograron *«desarmar la amenaza antes de que pudiera hacer ningún tipo de daño. Los usuarios a estas alturas ya deberían haber recibido una actualización automática que solucione el problema»*.

Sin embargo, los investigadores que descubrieron el malware no piensan igual, pues afirman que con este tipo de ataques, se permite la creación de puertas traseras en los sistemas de las víctimas, que se podrían utilizar para otros propósitos como el robo de datos o control remoto de la computadora de la víctima.

En los 13 años de vida de CCleaner, ha sido descargada más de 2,000 millones de veces.